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« Bannir les armes de poing est une excellente idée… » 
 

Yves Francoeur, président 
Fraternité des policiers et policières de Montréal 

 
 
Montréal, le jeudi 8 décembre 2005 – Le président de la Fraternité des policiers et 
policières de Montréal, M. Yves Francoeur, se réjouit de l’annonce faite ce matin par 
M. Paul Martin à l’effet de bannir les armes de poing et de renforcer le contrôle des 
armes pour ce type d’armes. 
 
« Les armes de poing sont utilisées par les gangs de rue. Même si le problème est 
moins aigu à Montréal qu’à Toronto, le phénomène des bandes criminalisées est très 
préoccupant. Il y a lieu de multiplier les mesures pour les contrôler, et globalement, 
l’annonce faite ce matin va dans le bon sens. 
 
La Fraternité appuie depuis des années les initiatives visant à mieux contrôler les 
armes à feu et à augmenter la longueur des peines pour les criminels qui utilisent 
des armes à feu.       
 
La Fraternité des policiers et policières de Montréal compte 4200 membres actifs qui 
oeuvrent sur le territoire de l’agglomération de Montréal. 
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